

Cruz Roja presta sus servicios socio-sanitarios en diferentes municipios de la provincia de S/C de Tenerife durante estos carnavales

■ Más de 400 voluntarios participan en estos servicios. Sólo en el carnaval santacrucero, una media de 100 personas de Cruz Roja participarán cada noche en la cobertura socio-sanitaria.

■ Los voluntarios de la sección juvenil de Cruz Roja también participan activamente en esta fiesta multitudinaria, con el reparto de test de alcoholemia y preservativos, mediante una campaña de prevención del VIH-SIDA y otras ITS.

Un año más, Cruz Roja en la provincia de Santa Cruz de Tenerife presta cobertura socio-sanitaria en los actos del Carnaval que están teniendo y tendrán lugar en los municipios de Santa Cruz de Tenerife, Adeje, Tacoronte, La Orotava, Los Realejos, Puerto de la Cruz, Candelaria, Buenavista, Fasnia, Garachico, la Guancha, La Laguna, Santa Cruz de Tenerife, (en la isla de Tenerife); Los Llanos de Aridane, Breña Alta, Breña Baja, Tijarafe (La Palma); Valverde, Frontera (El Hierro), entre otras localidades.

Para cubrir los servicios socio-sanitarios en todos los actos de esta festividad, la Institución humanitaria moviliza más de 23 ambulancias Tipo B (Soporte Vital Básico) y Tipo C (Medicalizada), así como otros recursos como Hospitales de Campaña, Puestos Médicos, Centros móviles de Comunicación, vehículos de intervención rápida con material de electromedicina, etc. Además, más de 400 personas, entre voluntarios y personal laboral de Cruz Roja en toda la provincia, participan en estos dispositivos, entre los cuales, hay médicos, enfermeros, conductores, técnicos en emergencias sanitarias, socorristas, psicólogos,...

Mencionar que el año pasado la Institución realizó un total de 703 atenciones durante los carnavales celebrados en la provincia tinerfeña, de las cuales, cerca del 636 por ciento fueron asistidos por intoxicación etílica.

Cabe destacar que otro de los servicios prestados por la Institución es el Dispositivo de Atención a Menores, unidad especializada formada por psicólogos, trabajadores sociales y socorristas de apoyo, siendo su misión principal la atención a menores no acompañados, facilitándoles el encuentro con sus padres o tutores. Resaltar el dispuesto en los carnavales de la capital tinerfeña, que lleva en funcionamiento desde el año 2004, y desde donde el año pasado se llegaron a atender a un total de 76 menores de edad.

Asimismo, Cruz Roja Juventud, aprovechando los días del Carnaval donde hay una mayor afluencia de personas, pondrá en marcha una campaña de sensibilización y prevención de las Infecciones de Transmisión Sexual (ITS), en los municipios de Santa Cruz de Tenerife y El Puerto de La Cruz, a través de la entrega de preservativos y test de alcoholemia a pie de calle, donados casi en su totalidad por la Dirección General de Salud Pública del Gobierno de Canarias.

Por último, destacar que un año más **las ambulancias**, que Cruz Roja ha puesto a disposición durante el carnaval santacrucero, tendrán serigrafiadas un **código QR** para facilitar información sobre la **ubicación del Hospital del Carnaval**.

Cada vez más cerca de las personas

 Cruz Roja Española

Universalidad
Unidad
Voluntariado
Independencia
Neutralidad
Imparcialidad
Humanidad



Parte del equipo de Cruz Roja que cubrirá los servicios, en el Hospital del Carnaval de S/C de Tenerife.

 [#HospitalCarnavalSC](https://twitter.com/HospitalCarnavalSC) 



-  Rotonda de la avenida
-  Roundabout on avenue
-  Allee zum Kreisverkehr

"Tres de Mayo"

Código QR que presentan las ambulancias de Cruz Roja, para llegar al Hospital del Carnaval.

Síguenos en:



@CruzRojaProvTfe/ #HospitalCarnavalSC #CarnavalSC



Cruz Roja en Santa Cruz de Tenerife

Para más información o entrevistas: Departamento de Comunicación de Cruz Roja: 922 28 29 24- Ext. 63662
Colabora con nosotros: 902 22 22 92/ www.cruzroja.es / www.cruzroja.tv / [@CruzRojaProvTfe](https://www.instagram.com/CruzRojaProvTfe)
Hazte socio / voluntario